

「同窓会レクリエーション」

令和4年10月15日(土)の午後、同窓会のレクリエーションが開催されました。様々な計画がコロナ禍で中止や見送りとなっていたため、同窓会発足から2年目で初めての開催となりました。

学校祭が終わり、在校生が下校した後の石崎校舎での開催でしたが、卒業した1期生から3期生の21名の会員のみなさんに出席していただきました。

感染症拡大防止のため、卒業生の部屋と保護者の部屋に分かれリモート形式で行い、十分な交流の時間はとれませんでした。懐かしい顔ぶれとの再会に声弾んでいました。

当日の午前中に開催された学校祭は、参加者を限定しているため、卒業生にはお知らせできなかったため、レクリエーション終了後に家庭班のミニ販売会を実施しました。

後輩の製品を見て、「これ、かわいいね。」「新作かな?」など会話しながら、購入していました。

社会人となった同窓生の姿はととても頼もしく輝いていました。

次回同窓会行事は、「同窓会総会及び第1期生及び第2期生の二十歳を祝う会」です。令和5年1月14日(土)に船引町内の会場で開催を予定しています。また、皆様と再会できますことを楽しみにしています。

受付のお手伝い



顧問と会長の名刺交換



保護者さんも参加



顧問あいさつ



卒業生と談笑



ミニ販売会

